

地域活動レポート

日頃より、地域の皆さんから様々なご意見・ご要望をいただいております。中でも地域の安心・安全に関わる案件については率先して取り組ませていただきます。どうぞお気軽にご連絡ください。



1. 風雨の影響で凸凹や傾斜が出てしまった**小学校のグラウンドを整備**してもらいました。
2. 段差があり、歩きづらかった**歩道をバリアフリー**にして綺麗にしてもらいました。
3. 自転車と歩行者の出会い頭の衝突を防ぐため、「**必ず止まれ**」の表示をしてもらいました。
4. 高齢者の方からの声を元に、**区民集会所の入口に手すり**を取り付けてもらいました。
5. **マンホールの周りが破損**し、足が入ってしまうくらいの穴が！早速補修をしてもらいました。
6. 特別委員会の副委員長として、地元の方々と**オウム真理教の抗議デモ**に参加しました。

ポスターが新しくなりました！

新しく政党ポスターを作成しました。キャッチフレーズは同じく「**地域の声が、原動力。**」です。各地域の皆さんの声が私の議員としての活動の源、また行政を動かす力となります。「貼ってもいいよ!」という方は是非下記までご連絡ください。お待ちしております！



地域の皆さんと



野毛の例大祭にて。汗だくです！



上野毛 子ども祭りにてスイカを一口



中町の敬老会にてご挨拶



上野毛サマフェスにて綱引き参戦！



用賀屋台村にて「よっきー」と



後援会バス旅行を開催しました

世田谷区議会議員

自民党

おぎのけんじ

区政レポートvol.8 H31年冬号

❄️ごあいさつ

早いもので区議会議員として任期が残り数ヶ月となりました。初当選をさせていただいてからこれまでの約4年間、皆様からいただいた様々なご意見、ご要望を元に、課題解決に向け、私なりに行政に働きかけてまいりました。しかしながら、実現できたこともある一方で、まだまだ道半ばのものも多く残されています。そうした課題を含め、今後も地域に寄り添い、皆様の声に真摯に耳を傾け、より一層精進していく決意です。引き続き変わらぬご指導・ご鞭撻をいただきますよう何卒よろしくお祈りいたします。

おぎのけんじ

子育て・介護責任世代

プロフィール

- 世田谷区上野毛在住・43歳・2児の父
- 早稲田大学法学部卒業後、(株)リクルート入社。以降IT系ベンチャー経営等に従事●趣味：マラソン、ジャズ鑑賞●上野毛町会、中町4・5丁目町会、上野毛商和会、用賀商店街、玉川消防団第8分団、玉川法人会、世田谷稲門会などに所属●2015年4月の区議会議員選挙にて初当選(5,555票、11位/50人中)

⚙️ 世田谷区政の「今」

災害対策のさらなる強化が必要です

昨年改選は改めて自然災害の恐ろしさを痛感させられた一年となりました。世田谷区内でも**8月のゲリラ豪雨では各地で床上・床下浸水**が、また**10月の台風では倒木や家屋の破損**など、様々な被害情報が寄せられました。また夏場には熱中症で区内でも救急搬送者が3倍増、初めて死亡者が出る事態にもなりました。**区立小中学校全校にエアコン設置の計画**が立てられましたが、暑さ対策を含め、区におけるより一層の災害対策の強化と私たち区民の側も日頃の備えをもう一度見つめ直す必要性を感じています。



台風により根こそぎ倒れた樹木。

東京2020オリ・パラに向け、着々と準備が進んでいます。

馬術競技のメイン会場となる馬事公苑の工事が目に見えて進んできました。またアメリカ選手団のベースキャンプ地となる大蔵運動場の陸上競技場のスタンドも改修中です。こちらは**ふるさと納税による寄付を募り、改修費用に充てていきます。**ご寄付をいただいた方にはネームプレート取り付けの特典があります。3月末までの受付となります。その他、来年度のイベントも各地域で計画されています。



大蔵は屋根付きのスタンドに改修予定。

連絡先 各種お問い合わせ、後援会へのご入会（無料）など、下記までご連絡下さい。

討議資料

おぎのけんじ 後援会

〒158-0093 世田谷区上野毛4-13-11 / メール: info@oginokenji.jp

ホームページはこちら www.oginokenji.jp

facebook・twitter・ブログも是非ご覧下さい。「おぎのけんじ」で検索をお願いします。

TEL・FAX

03-6809-7120

議会活動レポート

下半期の議会にて、以下の通り質問の場に立たせていただきました。今年相次いだ災害の中でも区内に甚大な被害をもたらした8月27日のゲリラ豪雨に関する内容を深く掘り下げました。また障害者雇用率の誤算定や耐震性能を下回る学校施設が判明するなど、区の信用に関わる問題が明るみに出ました。



第3回定例会：一般質問（9月19日）

1. 豪雨対策のさらなる強化について
2. 児童館の今後のあり方について
3. 区の障害者雇用のあり方について

決算特別委員会：区民生活委員会所管質疑（10月5日）

1. オリンピック・パラリンピックを契機とした「花き産業」活性化について
2. 農作物の残渣（ざんさ）処理について

決算特別委員会：都市整備委員会所管質疑（10月11日）

1. 「駒沢通り」と「上野毛通り」の整備状況について
2. 道路網が充足している地域における「土地区画整理事業を施行すべき区域」の見直しについて
3. 今後の玉川地域南部の街づくりビジョンについて
4. 豪雨対策における助成割合の引き上げについて
5. 中町地区における雨水貯留浸透施設の整備状況と今後の計画について
6. 土のうステーション増設と周知について
7. 大規模公園における移動販売車の社会実験検討状況について



決算特別委員会：文教委員会所管質疑（10月12日）

1. 通学路におけるブロック塀の緊急点検の内容と今後の対応について
3. 通学路における橋梁の安全性確保について
4. 教育センター移動教室の実施方法の見直しについて
5. オリ・パライベント「花いっぱい運動」における小学生の活動内容について
6. 逼迫している新BOPスペースに対する区の見解について



通学路上の老朽化している橋

第4回定例会：一般質問（11月28日）

1. 買い物弱者対策について
2. 新BOP事業（学童保育）の今後について
3. 熱中症対策について



児童増に伴い、おやつを3交代でとる学童も

パソコン・スマートフォン等でも、議会の議事録や動画をご覧いただけます。詳しくは右QRコードより世田谷区議会ホームページにアクセスしてください。



お知らせ 10月1日から世田谷区内全域の道路・公園での喫煙が禁止となりました。

近年の国内での喫煙に対する関心の高まりや、東京2020大会開催などを受け、「世田谷たばこルール」が策定されました。区では今後、ルールの周知と指定喫煙場所の整備を並行して進めていきます。



Pick Up 豪雨対策のさらなる強化について

8月27日の豪雨を受け、各地域の方から私のもとにもたくさんの被害情報が寄せられました。できる限り現地に足を運び、状況を確認した上で今後の取りうる対策として、以下のような事項を指摘・要望しました。

浸水対策について

- ・東京都が手がける谷沢川分水路事業の工期短縮の申し入れを。※現状2025年3月末完成予定
- ・浸水実績による浸水頻発地域を示した「内水ハザードマップ」の策定と周知徹底を。
- ・頻発地域に対し、吸水性の土のうや簡易な止水板を案内するなど自助体制を促せ。
- ・ゲリラ豪雨時、また豪雨後の区の情報発信が極めて貧弱。有益な情報提供を強く求める。

▶主な答弁要旨

- ・東京都に対し、谷沢川分水路整備の早期完了の要請をする。
- ・既存の浸水概況図に加え、浸水被害の蓄積データ等を踏まえ、「内水ハザードマップ」の作成・公表を検討する。



道路ではバスや乗用車が立ち往生。

多摩川氾濫時の対応について

- ・西日本豪雨を教訓に多摩川氾濫時の避難勧告・指示のあり方を見直す必要があるのではないか。
- ・企業・店舗・大学等、地域資源を活用して避難所ネットワークを強化するべきではないか。

▶主な答弁要旨

- ・国や都の河川管理者とホットラインの構築を目指しており、より適切で正確な情報発信について検討していく。
- ・避難所を含めた民間施設との災害協定について、総合支所と連携し検討していく。



降り出してからわずか10分後の様子。

その他

- ・上用賀公園、野毛町公園拡張用地の地下に雨水貯留浸透施設を整備することは検討できないか。
- ・土のうステーションの増設と場所の周知徹底、使い方マニュアルの設置を。

▶主な答弁要旨

- ・東京都下水道局に対し、調整池や貯留管の整備推進を要請する。
- ・上用賀公園、玉川野毛町公園拡張用地周辺で5,800㎡分の雨水流出抑制対策を行っていく。



用賀中町通り沿いの店舗も軒並み浸水。

▶玉川地域において、豪雨対策の決定打になるであろう谷沢川分水路整備は6年半後の完成が待たれますが、それまでの間、またあのクラスの豪雨が降らないとも限りません。河川の状況なども勘案し、**東京都とも連携して地域ごとの対策を強化していく**必要があります。地域においても豪雨の経験を受け、様々な動きが出てきました。**来夏のゲリラ豪雨の季節までに何ができるか**、しっかりと追いかけていきたいと思えます。



土のうSTの使い方が分かりやすく。



地域の防災訓練にて、土のう積みの実演。



次回定例会に向けて

次はいよいよ任期最後の議会を迎えます。私もこの4年間の総決算のつもりで臨みます。民間出身の立場として折りに触れ指摘してきた各事業の評価の甘さ、縦割り行政の弊害、事業進捗の遅さなど、なかなか一筋縄では解決しない問題ではありますが、言い続けていくことが大事だとも思っています。我々議員もそうですが、皆様からの貴重な税金で成り立っている行政運営だという大前提に立ち返り、改めて行政の姿勢を正していきます。



今後の議会スケジュール（予定）

平成31年第1回定例会：2月20日～3月27日（予算特別委員会を含む）